

Comment goûtons-nous ?

Dans le cadre des 135 ans de La Cave des Lauriers et des 20 ans de Arte et Vini, la famille Junge-Fellmann a proposé jeudi 4 décembre, un atelier sensoriel animé par Caroline Revendy, diplômée de l'Institut Supérieur International de la Parfumerie, la Cosmétique et l'Aromatique alimentaire docteur ès sciences en éducation sensorielle. «J'aime, je me souviens, je reconnais». Vaste programme que celui-là!

Après un bref exposé explicatif sur la physiologie sensorielle, les participant(e)s se sont organisés en groupes afin de participer aux ateliers proposés. Des exercices ludiques avec les odeurs, les saveurs étaient bien évidemment au rendez-vous. Pourquoi? Comment? Une odeur, une saveur nous interpellent-elles ?

Tous daltoniens en la matière

La réponse est principalement dans nos souvenirs. «Cela me rappelle les confitures de ma grand-mère». Nous associons nos ressentis avec le plaisir. Source de bien-être, l'odeur, l'arôme, le parfum agrémentent notre quotidien. Comment sentons-nous cette rose ou cet arôme de champignon? Sentir, tel est le rôle de notre odorat, parfois oublié et pourtant... Les odeurs sont partout: dans les



flacons de nos salles de bains sous forme de parfums, dans les plats de nos cuisines avec les arômes ou encore dans les pharmacies avec les huiles essentielles. Comment le cerveau les détecte-t-il? Comment les mémoriser? L'éducation aux goûts s'apprend déjà à l'école obligatoire. L'instruction publique valaisanne est pionnière en la matière. A quand les premières classes en Pays neuchâtelois? JP

Le Salon des Amis de la Peinture expose...

du 22 novembre au 7 décembre, à la Cave des Lauriers, à Cressier.

Les activités ont été créatives au point que cette association tient le temps pour présenter les œuvres de ses membres.

Cette année, les seize artistes exposent à la 20^e Arte & Vini à la Cave des Lauriers, Junge et Fellmann à Cressier. Toutes les œuvres présentées traitent de la vigne et du vin.

Exceptionnellement, le jeudi 4 décembre à 19 heures, une soirée parfums sera mise sur pied.

Les artistes vous accueilleront et auront le cœur de vous faire découvrir leurs tableaux les vendredis de 17 h à 20 h, le samedi de 10 h à 18 h et le dimanche de 10 h 30 à 18 h. À l'issue de l'exposition, le public aura la chance de descendre à la cave et déguster gratuitement les crus du terroir.

Pour de plus amples informations, visitez le site internet

www.club-des-amis-de-la-peinture.ch

JD

